
BOAR Kramer erläutert, dass das neue Geoinformationssystem eine händische Führung des Katasters 

obsolet macht.  

Das Konzept solle erst ab 2018 umgesetzt werden, um die möglichen Förderprogramme zu prüfen.  

 

Im Anschluss stellt Herr von Dzwonkowski das Straßenbeleuchtungskonzept vor, welches der 

Niederschrift anhängt. 

Zu beachten ist, dass der auf Seite 25 dargestellte Kreditzins sich aufgrund eines neuen 

Förderprogrammes auf 0,1 % erhöht hat. 

 

Auf die Frage von RM Ottens nach Erfahrungen mit Solar-LED Leuchten entgegnet Herr von 

Dzwonkowski, dass diese sehr wartungsintensiv und kostspielig seien.     

 

BOAR Kramer ergänzt, dass die Schaltzeiten wegen fehlender Energie unter Umständen ein Problem 

darstellten.  

 

Auf die Frage von RM Thiesing bis wann das Konzept umgesetzt sein soll, entgegnet BOAR Kramer, 

dass hierfür 1-2 Jahre je nach Haushaltsmittelsituation eingeplant seien.   

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


